

Deutscher Teckelklub 1888 Landesverband Hessen e.V.



DTK 1888 Landesverband Hessen e.V. 1. Vorsitzender
Stefan Fuß • Klappacher Straße 15 • 64285 Darmstadt

An die Mitglieder des Landesverbandes

1. Vorsitzender

Stefan Fuß
Klappacherstraße 15
64285 Darmstadt

Mobil: 0176 – 553 066 83

stefan.fuss@hessenteckel.de
www.hessenteckel.de

Darmstadt, 03.05.2024

Dackel im Fokus der Öffentlichkeit

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Teckelfreunde

wie sie alle sicherlich in den letzten Wochen mitbekommen haben, stehen unsere Teckel mehr und mehr im Fokus der Öffentlichkeit. Unsere Rasse wird immer wieder mit dem Wort „Qualzucht“ gleichgestellt. Egal ob in den Printmedien, im TV oder auf einschlägigen Social-Media-Seiten wird den Mitmenschen suggeriert, wie schlimm es doch um den Teckel steht und wie schlecht die Rassehunde im Allgemeinen sind. Vielleicht ist es ihnen auch schon selber passiert, dass sie sich auf Grund dieser Berichte vor Freunden, Kollegen oder einfach nur beim Spaziergang haben rechtfertigen müssen. Um ihnen ein paar Argumentationshilfen an die Hand zu geben hat unsere Landesgruppenzuchtwartin, Heidrun Odenweller-Klügl, einen Fakten-Check erstellt.

Wir hoffen, damit mehr für unseren geliebten Teckel tun zu können.

Den Dackel-Fakten-Check finden sie auch auf der Homepage des DTK LV Hessen e.V. Sehr gerne darf er auch an andere Landesverbände weitergegeben werden.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Fuß
(1. Vorsitzender)